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2018 年 4 月 19 日(木) 第 2220 回 今年度第 37 回例会

 

会 場 監 督                       大友 和弘 
 

開 会 点 鐘                        12時30分 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

ビジター・ゲスト        

塩釜青年会議所  理事長  赤間 竜樹 様 

専務理事   星  直人 様 

事務局長  鈴木 洋市 様 
 

 
  先週の 14 日土曜日、亘理 RC の創立 50 周年記念

式典に佐藤仁一郎直前会長と二人で出席してまいり

ました。200 名を超える地区内外のロータリアンが出席

し、盛大に記念式典が開催されました。早坂正実会長

さんの挨拶の中で、やはり東日本大震災の記憶、そし

て震災時にご支援を頂いた各地 RC の皆様への御礼

と感謝の言葉が大半を占めておりました。記念事業と

して二つの事業が紹介され、一つ目は「津波到達之

地」の石碑を亘理・山下へ、「津波浸水之碑」の石碑を

坂元に寄贈されたこと、二つ目は震災後の太平洋と地

元を見る深山登山が発表されました。祝賀会ではテノ

ール歌手の柴田泰孝さんの歌やサルサダンスを拝見

しながら、参加された他クラブの皆様と懇親を深めて

参りました。 

  15 日（日）は悪天候が心配されましたが、朝方まで

降っていた雨は上がり、曇り空ではありましたが無事

「世界アースデイ」に向けた植樹事業を終える事が出

来ました。当日ご都合により参加出来なかった会員の

皆様の木も植えてまいりました。ご参加頂いた会員の

皆様、そして林委員長さん大変ご苦労様でした。 

植樹事業終了後、第一回目の炉辺談話を開催して

いただき、講師の宮城エレクト、阿部副会長による RLI

についての講義をいただき、皆様と共に有意義で楽し

い時を過ごすことが出来ました。炉辺談話委員会小向

副委員長さん、大変ご苦労様でした。21 日は RI 第

2520地区大会の会長・幹事会、22日は地区大会全体

会議が開催され、26 日には理事会と新入会員歓迎会

が予定されています。会員皆様のご協力をよろしくお

願い致します。 

 

 

 
 

 
◇RI 第 2520 地区ガバナー事務所より 

 ・地区大会写真購入のご案内。 

◇公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より 

 ・ハイライトよねやま 217 号を頂きました。 

◇仙台東ＲＣより 

 ・合同親睦ｺﾞﾙﾌ大会の収支報告書を頂きました。 

◎4 月 22 日（日）の地区大会は、当クラブより 24 名参

加。10 時 30 分集合に遅れないようにして下さい。 

◎亘理RC創立 50周年式典の座席表を回覧致します 

◎4 月 26 日（木）は佐藤由理会員の歓迎例会です。

午後 6時 30分からの夜間例会となっております。理

事会は午後 6 時からです。 
 

 
○地区研修開催について  宮城  順 会長エレクト 

 ・4/17（火）に次年度理事会を開催致しました。5/20

（日）に盛岡グランドホテルで開催されます地区研

修協議会プログラムには、五大奉仕委員長予定者

の皆様には是非参加していただくようお願い致しま

した。会員の皆様にはロータリーの友の 3 月号に次

年度のＲＩ会長のプロフィールが載っており、色んな

経緯があって選ばれた方の様で、私ととても似てお

り、とても親近感を持っています。この方のテーマが

「インスピレーションになろう」ということで非常に難

解なテーマなので、皆様それなりに考えて頂きたい

と思います。答えはありません。自分の中の解答が

答えになります。以上ＰＲです。是非ご参加お願い

します。 

○監査について             佐藤 良一 監事 

 ・何度かご案内しておりました会計の仕訳に関してで

すが、先程今年度と次年度の各会長・幹事と打合

せを致しました。例えば先日の日台親善会議の負

担金とか北九州豪雨災害に対しての旅費の助成だ

とかに関して、活発に活動した委員会として結果と

して赤字が出たということは決してマイナス要因では

ないという考え方から赤字決算でもいいのではない

かという来年度への引継ぎに向けた宮城会長エレク

トのコメントを頂きまして、一度それに沿って決算書

案を作成してみたいと思いますので出来上がりまし
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たら各委員さんにご連絡致しますのでご協力宜しく

お願い致します。 

○炉辺談話委員会       小向 裕子 副委員長 

 ・第一回炉辺談話を 4/15（日）記念植樹事業後に

「ほほえみ」さんで 12名参加で開催しました。ＲＬＩに

参加されて勉強を重ねてこられました宮城エレクト

の講演と阿部副会長のスピーチをいただきまして、

答えのないディスカッションで盛り上がりました。佐

藤（徳）会員には日曜日にも関わらずお店を開けて

頂きました。又、佐山神さまには多大な差し入れを

頂戴しまして大変ありがとうございました。初参加の

藤田さんには日本酒を、又、阿部副会長からはデ

ザートのケーキを沢山いただき、とても和やかで美

味しい炉辺談話になりました。また今期中にあと 2

回ほど予定しておりますが、日程の調整で直前のご

案内になるかと思いますがご協力お願い致します。 

 
「地域を牽引するリーダーとして」  

         担当: 大場 裕之 会員 

 

 本日の卓話担当の大場です。前回も前理事長の深

谷さんにお話しいただいたとのですが、任期の終盤頃

でしたので今年は早目にと思いまして、塩釜 JC の事

業等について赤間竜樹理事長にお願い致しました。 
 
ゲストスピーカー：  

塩釜青年会議所 第 43 代理事長 赤間 竜樹 様 

 

  本日はお招きいただきましてありがとうございます。

又、日頃より当会議所の運動に関しまして多大なるご

理解・ご協力をいただいております事をこの場を借りて

厚く御礼を申し上げます。ご紹介いただきました赤間

でございます。こうして見回しますと歴代の敬愛する先

輩方々だったり、または私の後輩のお母さんだったり

で、私がお話するのはおこがましいところですがこれも

与えられた使命ですので懸命にお話をさせて頂きま

す。私のプロフィールからですが、うちの会長である父

親から色々な実体験から人づくり・仲間づくりをしなさ

い、ということでお誘いを受けて入会しました。 
 

（中 略） 
 

 

 

 

 

 
 現在 53 名で活動しておりますが、会員数が減ってき

ているのが実情でございます。私達の想いとしては、

未来の子供たちに向けて何かを残していく為にはメン

バーの数が必要でございますので、お近くに候補者

がおりましたら是非ご紹介頂ければと思っております。

又、花火大会の開催にあたりましても皆様のご理解と

ご協力をお願い申し上げます。本日はありがとうござ

いました。 
 

卓        話 



 ③ 

 

 
・大場裕之さん卓話担当ありがとうございます。塩釜青 

年会議所赤間理事長、卓話ありがとうございます。 

穀田 満 会長 

・卓話担当させていただきました。佐山さん、先日はご 

ちそうさまでした。             大場(裕)会員 

・卓話ありがとうございます。満天星つつじの植栽ご協 

力ありがとうございます。炉辺楽しかったです。 

林会員 

・15 日炉辺談話会場として使用して頂きありがとうござ 

います。お酒が入らないと聞けない話、楽しかったで 

す。                     佐藤（徳）会員 

・大場（裕）さん、塩釜青年会議所赤間理事長、卓話

ありがとうございます。 

佐山、田口、伊東、岩井、鈴木（誠） 

阿部（新）、引地、小向、芦澤、高井、大熊 

小島、佐藤（由）各会員 

本日の合計   17,000 円 

 
本  日第 2220 回例会出席率 23/35(-1)名  54.71％

前々回第 2218 回例会修正出席率         73.53％                                   
 
○メイクアップ   

 ・4 月 15 日 世界アースデイ温暖化防止植樹事業 

  会長、副会長、林社会奉仕委員長他会員 14 名 

 ・4 月 14 日 亘理 RC 創立 50 周年式典 

    穀田会長、佐藤（仁）直前会長 

 
○ 4/26  新入会員 歓迎夜間例会  18時 30分～ 

 

閉 会 点 鐘                        13 時 30 分 

 
文責：雑誌会報委員会 大久保美津子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[ ポリオフリーの実現のために力をかしてください。 ] 

The Rotary Foundation 

 

 
 

 
https://www.endpolio.org/ja 

 

現在、ポリオのない世界が手の届くところに迫っています。 

ポリオを人類が撲滅弦史上２番目の疾病とする大きなチャンスで

す。 

ポリオの撲滅は、ロータリーが長年にわたって取り組み続けて

きた最優先課題です。この活動により、今日、ポリオの発症件数

はかつてないほどに減少しています。しかし、この数をゼロにする

までは歩みを止めることはできず、今後も皆さまからのご支援が

不可欠となります。 

皆さまからのご支援により、次のことが可能となります。  

・毎年、4 億人の子どもをポリオから守ることができます。 

・新たな発症を見つける、ポリオウイルスを特定する監視シス

テムを改良できます。 

・15 万人以上の医療従事者を動員して、より多くの子どもに予

防接種を行うことが可能となります。 

ポリオ撲滅に失敗すると、何十万人もの子どもがポリオの危険

に晒されることになります。また、世界保健におけるコストが膨れ

あがり、人びとの健やかな生活が脅かされることになるでしょう。

このような事態は、何としても防がなくてはなりません。 

 子どもたちの明日を支え、一人でも多くの子どもが健やかな生

活を送ることができるよう、ポリオ撲滅活動にどうかご協力くださ

い。 

 
「ポリオはワクチンで予防できる疾病で

す。ワクチンの提供にご協力いただけれ

ば、多くの子どもたちを守ることができま

す。私や私の家族、そして両親が味わっ

たような苦しみを、もう誰にも経験しても

らいたくありません」 
デニス・オグベ（パラリンピアン） 
 

ONE ROTARY CENTER 

1560 SHERMAN AVENUE 

EVANSTON, ILLINOIS 60201-3698 USA 

ROTARY.ORG 

スマイルボックス             S・BOX委員会 

endpolio.org/ja 

ハッシュタグ(#VaccinesWork) 

出 席 率 報 告              出席委員会 

次  回  例  会 

ここをクリックして 

寄付にご協力ください。 

https://www.endpolio.org/ja/donate 
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